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КУПЛЮ ваш АВТО 
в любом состоянии!  

БЫСТРО!  ДОРОГО! 
Расчет наличными на месте! 

Выезд по краю! 
Рассмотрю любые предложения!

Тел.  8 902 079 0513

.

КУПЛЮ АВТО!
Любой марки, в любом техническом состоянии  

от идеала до ДТП с 1985 по 2014 г.в.
ДОРОГО! БЫСТРО! НАДЕЖНО!

8 914 339 9999        без выходных        8 924 264 6006

Понятно, что дороги в такой снегопад с 
минусовыми температурами быстро покры-
ваются ледяной коркой, которую не в состо-
янии растопить даже идущие потоком авто-
мобили. А если снегопад еще и обильный, 
как нынешний, то ледяной наст нарастает и 
нарастает, и дорога становится практически 
непроезжей.

Только этого практически никогда не слу-
чается на участках трасс и обычных дорог, 
обслуживаемых Чугуевским филиалом ОАО 
«Примавтодор». Вот и нынче с первыми 
снежными зарядами на дороги вышли снего-
уборочные машины этого предприятия. Каж-
дый такой снегопад – это аврал, но аврал 
упорядоченный, потому что авралить в та-
кие вот катаклизмы природы зимой для это-
го коллектива привычное дело. Что еще раз 
подтвердила своим коротким рассказом на-
чальник производственно-планового отдела 
предприятия Наталья Ивановна АКИМОВА.

Работали всю ночь
- Как только пошел снег, на трассы и до-

роги, обслуживаемые Чугуевским филиа-
лом, вышла вся исправная снегоуборочная 
техника. И было это еще засветло, около 15 
часов. Всю ночь на трассах и дорогах рабо-
тали семь машин КДМ, в том числе пять на 

трассе Осиновка-Рудная При-
стань и две расчищали от снега 
центральную дорогу по Чугуевке 
и вокруг райцентра. 

За ночь не только проезжую 
часть освободили от снежного 
наката, но и постарались, на-
сколько возможно, уничтожить 
ледяную корку за счет песко-со-
ляной смеси. За ночь израсхо-
довали 205 тонн песко-соляной 
смеси, или в два раза больше, 
чем при первом снегопаде 30 
сентября. Тогда дороги тоже по-
крылись льдом. Смесь пригото-
вили заблаговременно. Ее запа-
сы полностью не израсходованы 
и при необходимости будут по-
полнены. Благодаря такой вот 
авральной, но привычной на-
шим водителям работе, в такой сложной до-
рожной обстановке не допустили ни одного 
дорожно-транспортного происшествия. Ис-
ключая заснувшего за рулем и съехавшего 
в кювет водителя.

И днем дел на дорогах 
предостаточно

Сейчас на трассе Осиновка-Рудная 
Пристань работают два 
автогрейдера, которые 
расширяют дорожное по-
лотно, убирая снег с обо-
чин. Поскольку снег не 
думает прекращаться, на 
эту основную нашу трас-
су вышли еще три маши-
ны КДМ, которые начали 
очистку трассы повтор-
но. На КДМ-ках трудятся 
водители, сменившие от-
работавших ночную вах-
ту. Один автогрейдер с 
раннего утра работает на 
трассе Новомихайлов-
ка-Чугуевка-Лазо, еще 
один вышел на очистку 
дорог сообщением Чугу-
евка-Цветковка и Чугуев-
ка-Пшеницыно. Да еще 
две машины КДМ вышли 

на расчистку дороги на Ясное. И на одной 
из самых протяженных дорог сообщением 
Уборка-Самарка-Ариадное работают три 
автогрейдера и один мощный трактор Т-150 
с большим ножом.

До утра снежный покров составил 30 сан-
тиметров и немного больше на «Карпатах» - 
до 35 сантиметров. Так что несложно пред-
ставить, какая трудная ночь выдалась для 
наших дорожников. 

Кроме очистки дорог от снега, две еди-
ницы дорожной техники работают на убор-
ке снега в райцентре. Автогрейдер начал 
очистку стоянок автомобилей, а трактор с 
ножом занят на уборке снега у остановок ав-
тобуса. Очистим карманы у автопавильонов 
в Чугуевке и Соколовке, выдвинем технику в 
села, где есть такие автобусные остановки.

Николай КУНДЕЛЬ.

Авралить для них привычно
12 ноября на чугуевскую землю пришел очередной 

циклон. Поскольку до циклона температурный столбик 
днем поднимался до отметки в 10 градусов тепла, то ци-
клон начался дождем, который быстро перешел в мокрый 
снег. Мокрый снег обильно посыпал землю, и только 
глубокой ночью пошел совсем уж густо, уже сухой.

С самого начала снегопада на дороги Чугуевско-
го района вышла также снегоуборочная техника МУП 
«Энергетик» и частных предпринимателей, которые 
всегда приходят на помощь односельчанам.



18 ноября 2014 г. № 90 (9193)
2 Новости недели

- В Приморье темпы ро-
ста стоимости минимального 
набора продуктов питания с 
начала года ниже, чем в Рос-
сии, на 2,93 процента, в срав-
нении с ДФО – на 3,46 про-
цента, с Хабаровским краем 
– на 1,91 процент, - подчер-
кнули в департаменте.

Без изменения с начала 
месяца пока остались цены 
на хлеб и булочные изделия 
из муки 1 и 2 сорта.

Комиссией по продоволь-
ственной безопасности и им-
портозамещению товаров 
на территории Приморского 
края отмечена положитель-
ная роль ярмарок, которые 
проходят во всех муниципа-
литетах региона.

- Цены на ярмарках на 
10-15 процентов ниже уста-
новленных в розничной тор-
говой сети. Минуя посредни-
ков, приморские производи-
тели и фермеры реализуют 
свою продукцию с примене-
нием минимальных торговых 
надбавок, - обозначили спе-
циалисты. 

Так, на ярмарке, прово-
димой на центральной пло-
щади Владивостока,  насе-
ление может приобрести кар-
тофель по цене 20-25 рублей 
за килограмм, капусту – 12-
15 рублей, морковь – 20-25 
рублей, вареные колбасы – 

235-300 рублей, горбушу све-
жемороженую – 120-135 ру-
блей, хлеб – от 20 рублей за 
булку, яйцо – за 50 рублей за 
десяток. 

По многочисленным 
просьбам жителей города, 
данная сельскохозяйствен-
ная ярмарка продолжит свою 
работу на Центральной пло-
щади 14-15 ноября.

Напомним, глава регио-
на Владимир Миклушевский 
отметил, что сельскохозяй-
ственные ярмарки – одна из 
мер сдерживания роста цен и 
дополнительный способ для 
фермеров реализовать про-
дукцию.

- Наша задача – влиять 
административными мера-
ми там, где мы видим недо-
бросовестную конкуренцию, 
сговор, необоснованное при-
менение наценок, стремле-
ние заработать на возник-
ших сложностях. Своих граж-
дан мы должны защищать. 
А рыночное регулирование 
заключается в проведении 
сельскохозяйственных ярма-
рок по всему краю. Так сель-
хозтоваропроизводители, ра-
ботая без посредников, могут 
реализовывать продукцию 
местного производства по 
сниженным ценам, - отметил 
губернатор Приморья.

Екатерина ВЕКА.

В этом году новый автотранспорт 
получат 26 территорий края. Самое 
большое количество автомобилей 
из этой партии отправят в Ханкай-
ский район – автопарк центральной 
районной больницы краевого цен-
тра пополнится сразу на 7 автомо-
билей. 5 машин получит Анучинская 
ЦРБ, еще 4 автомобиля отправят-
ся в Кировский район. По 3 машины 
предусмотрено для медучреждений 
Черниговкского, Партизанского, На-
деждинского и Лесозаводского рай-
онов. По 2 машины выделено для 
Кавалеровской, Михайловской, Хо-
рольской районных больниц и гор-
больницы Партизанска. По одно-
му автомобилю предусмотрено для 
Яковлевской ЦРБ, Артемовской и 
Уссурийской городским больницам, 
а также поликлиники №1 Владиво-
стока. 

В департаменте здравоохране-
ния уточнили,  что сейчас машины 
проходят технический осмотр и про-
цедуру постановки на учет в ГИБДД. 

Напомним, губернатор Примо-
рья Владимир Миклушевский поста-
вил задачу по обеспечению сани-
тарным автотранспортом сельские 
больницы. Так, до конца года де-
партамент здравоохранения  отпра-
вит в районы края 100 санитарных 

машин. 70 из них  уже приобретены 
для сельских больниц, оставшиеся 
30 департамент планирует приоб-
рести и передать в ближайшее вре-
мя. В октябре для нужд здравоохра-
нения в Приморье поступило 30 ав-
томобилей. Впервые за долгие годы 
новые машины получили краевая 
детская клиническая больница №1 и 
краевой психоневрологический дом 
ребенка. Новые автомобили уже ра-

ботают на благо жителей  городских 
и районных больниц Октябрьско-
го, Шкотовского, Хасанского, Чугу-
евского, Пограничного, Пожарского, 
Лазовского районов, а также Даль-
нереченского и Партизанского го-
родских округов.

Новые «УАЗы» имеют простор-
ный салон и откидывающиеся сиде-
ния, что позволяет с комфортом раз-
местить пациента. При выборе ма-
шин учитывалось мнение в первую 
очередь сельских водителей, кото-
рые отметили, что «УАЗы» подойдут 
для этих целей лучше, чем другие 
машины, за счет высокой проходи-
мости и несложного ремонта.

Ксения ГУСЕНЦОВА. 

Как сообщили  в депар-
таменте по жилищно-ком-
мунальному хозяйству и то-
пливным ресурсам края, ото-
пительный сезон проходит 
в плановом режиме во всех 
34 муниципалитетах края. 
Для оперативной ликвидации 
аварийных ситуаций на объ-
ектах и системах ЖКХ соз-
дано 508 аварийных форми-
рований, численный состав 
которых составляет – 2 746 
человек. Все 912 котельных 
имеют резервные источники 
питания, что позволит в слу-
чае возникновения аварий-
ных ситуаций не прекращать 
подачу тепла в дома примор-
цев. 

В Приморье создан ава-
рийный запас финансовых и 
материальных ресурсов. На 
эти цели в краевом бюджете 
предусмотрено 472 миллио-
на рублей. 

Коммунальные службы 
края готовы к устранению 
аварийных ситуаций на объ-
ектах и системах жизнеобе-
спечения. Все сотрудники 
приняли участие в специаль-
ных учениях коммунальных 
служб.

Напомним, всего на под-
готовку к отопительному се-
зону жилищно-коммуналь-
ного хозяйства в краевом 
бюджете предусмотрено 7,7 
миллиарда рублей. На под-
готовку объектов топливно-
энергетического комплекса 
направлено 1,8 миллиарда 
рублей, финансирование ра-
бот по подготовке объектов 
жилищно-коммунального хо-
зяйства составило 5,9 мил-
лиарда рублей.

Екатерина ТРЕТЬЯК. 

Сейчас строительно-
монтажные работы ведутся 
на всех объектах.

- Во всех населенных 
пунктах, где в этом году за-
планировано открытие ФА-
Пов, работы ведутся соглас-
но графика. Запланировано, 
что 22 объекта будут вве-
дены в строй до 20 ноября, 
еще 27 объектов будут гото-
вы к 10 декабря, - отметил 
Андрей Кузьмин.

На 24 объектах строи-
тельство завершено, спе-
циалисты занимаются вну-
тренней отделкой ФАПов. 
Одними из первых будут го-
товы сельские медпунты в 
селах Анучинского района 
– Гражданка, Рисовое, Ти-
хоречное, Шекоеево; Ха-
санского района – Перевоз-
ная, Занадворовка, Цукано-
во; Надеждинского района 
– Кипарисово-2; Кавалеров-
ского района – Высокогорск 
и Снегорье; Михайловского 
района – Горбатка и Некру-
глово; Октябрьского района 
– Новогеоргиевка, Констан-
тиновка, Струговка; Хан-
кайского района – Ильинка 
и Троицкое. Еще по одному 
ФАПу получат в скором вре-
мени жители сел Булыга-Фа-
деево (Чугуевский район), 
Центральное (Шкотовского 
района), Синий Гай (Черни-
говского района), Ярослав-
ский (Хорольского района) 

и Горные Ключи (Кировского 
района).

Кроме сельских жителей 
новый ФАП станет подар-
ком и жителям Владивосток-
ского городского округа. Со-
временный фельдшерско-
акушерский пункт появится 
в селе Береговое, которое 
территориально относится 
к Фрунзенскому району Вла-
дивостока. 

ФАП представляет со-
бой современный сельский 
дом общей площадью 120 
квадратных метров. Здесь 
предусмотрены холл для 
посетителей, кабинет при-
ёма, процедурный кабинет, 
смотровой, перевязочная, а 
также ряд технических по-
мещений. Одно из главных 
новшеств – возможность 
подключения рентгеноло-
гического оборудования. В 
ФАПах созданы все условия 
для работы выездных вра-
чебных бригад центральной 
районной больницы и крае-
вых учреждений здравоох-
ранения. Также в будущем 
на базе ФАПов планируется 
открытие аптечных пунктов. 

Напомним, всего на тер-
ритории края сейчас ра-
ботают 126 современных 
фельдшерско-акушерских 
пунктов. За всеми ФАПа-
ми закреплен санитарный 
транспорт.

Ксения ГУСЕНЦОВА. 

Сантранспорт. Фото Глеба Ильинского

Чтобы было тепло

Цены пошли вниз
В Приморье отмечено снижение цен на 

ряд продуктов, а также заметное улучшение 
ситуации на потребительском рынке мяса. 
По информации департамента лицензиро-
вания и торговли края, в октябре в регионе 
упали цены на сахар, соль, картофель, 
капусту. Отмечено также снижение темпов 
роста цен на говядину, баранину, курицу 
и на такие социально значимые  продо-
вольственные товары, как пшено, рыба 
мороженая, печенье, крупа гречневая.

«Скорые» УАЗы
40 санитарных машин для лечебных учреждений края 
прибыли в Приморье

Очередная партия из 40 санитарных авто-
мобилей марки «УАЗ» прибыла в Приморье. В 
департаменте здравоохранения Приморья со-
общили, что в ближайшее время машины от-
правятся в лечебные учреждения края.

Мобильная медицина
Новые ФАПы в этом году появятся еще в 50 населенных пунктах края

Строительство современных 
фельдшерско-акушерских пунктов 
(ФАП) активно ведется в Примор-
ском крае. В этом году по пору-
чению главы региона Владимира 
Миклушевского в крае появятся еще 
50 новых сельских медпунктов, со-
общил и.о. директора департамента 
здравоохранения Андрей Кузьмин.

В Приморье отопительный сезон про-
ходит в штатном режиме. Работают все 
котельные края, которые подают тепло в 
14,5 тысячи домов и 1,9 тысячи объектов 
социально-культурного назначения. 
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В Приморском крае

За несвоевременную 
оплату электропотребления 
начисляется пеня

Филиал ОАО «ДЭК» - «Дальэнергосбыт» 
выпустит счета-извещения на оплату пени 
для забывчивых потребителей. Всего данные 
платежные документы получат 226 тысяч або-
нентов – физических лиц – жителей Приморья. 

Это те потребители, которые в период с сентября 2011 года 
по август 2014 года включительно, несвоевременно или не в 
полном объеме оплачивали потребленную электроэнергию. 
Общая сумма начисленной пени составляет 32,4 млн. рублей.

Согласно Постановлению Правительства РФ № 344 «О 
правилах предоставления коммунальных услуг собственни-
кам и пользователям помещений в многоквартирных домах и 
жилых домов» в случае невнесения платы в сроки, предусмо-
тренные данным документом, потребитель обязан оплатить 
ресурсоснабжающей организации пени. Право начисления 
и предъявления пени потребителям в размере одной трехсо-
той ставки рефинансирования Центрального банка Российской 
Федерации, действующей на момент оплаты, от не выплачен-
ных в срок сумм, за каждый день просрочки, установлено ст. 
155 Жилищного кодекса РФ. 

Подчеркнем, счета на оплату пени выпущены с целью при-
влечения внимания жителей Приморского края к своевремен-
ности оплаты потребленной электроэнергии. Как и основной 
платеж за электроэнергию, пени подлежат обязательной опла-
те.

Пресс-служба «Дальэнергосбыта» -
 филиала ОАО «ДЭК».

Но событие вручения 
столь важного для них до-
кумента омрачилось но-
вой вестью – 13 человек 
приняли решение вер-
нуться на родину. Сразу 
же по получению свиде-
тельств граждане писали 
отказ в предоставлении 
им убежища и получали 
обратно свои украинские 
паспорта. И теперь в те-
чение 30 суток они обязу-
ются покинуть территорию 
Российской Федерации. 
В последующем этим лю-
дям наша страна не пре-
доставит убежища в слу-
чае возникновения воен-
ного конфликта в своей 
стране. Они смогут вос-
пользоваться безвизовым 
въездом на территорию 
РФ, продолжительностью 
90 дней. Проще говоря, в 
качестве гостей. 

С чем связано такое 
решение? Причины отка-
за от убежища разные, в 
основном это проблемы 
проживания и заработка. 
У каждого в своей стра-
не остались квартиры. Им 

есть куда возвращаться. 
Хотя наши власти сдела-
ли все возможное для об-
устройства быта граждан 
Украины. Всем, без ис-
ключения, пострадавшим 
от военного конфликта в 
Украине, предоставлено 
временное жилье. Боль-
ше месяца им организовы-
вали питание, сбор вещей 
и необходимой бытовой 
техники. Специалистам 
УФМС и администрации 
Чугуевского района при-
шлось изменить свой при-
вычный график работы, 
они буквально жили на ра-
боте, оформляя необходи-
мые документы. 

Сложившаяся ситуа-
ция с переселенцами на-
делала много шума сре-
ди чугуевского населе-
ния. Многие возмущены 
пристальным вниманием 
властей к иностранным 
гражданам, хоть и сооте-
чественникам. Они такие 
же люди, как и мы с вами. 
И то, что наши власти не 
остались в стороне от их 
беды, а оказали всяческую 

поддержку и помощь, до-
бавляет гордости за наш 
Чугуевский район и за ши-
роту души русской.

И вот, 13 граждан все-
таки не прижились на на-
шей земле и возвраща-
ются в родные края. Как 
сложится их дальнейшая 
судьба, нам не известно. 
Они сами приняли это ре-
шение. Оставшиеся про-
должают обустраиваться 
и обживаться. Двое ждут 
разрешения на временное 
проживание. Все получи-
ли свидетельства о предо-
ставлении им временного 
убежища, которые дают-
ся на один год для при-
обретения определенно-
го статуса. За это время 
граждане могут вступить 
в государственную про-
грамму «Переселение со-
отечественников из-за ру-
бежа», участие в которой 
дает возможность в тече-
ние двух – шести меся-
цев получить гражданство 
России и воспользоваться 
субсидиями и льготами на 
оплату жилищно-комму-
нальных услуг. (Без  уча-
стия в программе таких 
условий придется ждать 
три года). Теперь они мо-
гут приобретать или сни-

мать жилье на территории 
нашей страны. К тому же, 
каждый, участвующий в 
программе, из федераль-
ного бюджета получает 
единовременную выплату 
80 тысяч рублей и по 40 
тысяч - каждый член его 
семьи. Что является важ-
ным подспорьем для лю-
дей, которые начинают 
свою жизнь заново. Необ-
ходимые условия для уча-
стия в программе – граж-
данин должен быть офи-
циально трудоустроен и 
зарегистрирован по месту 
пребывания.

Граждане, действи-
тельно приехавшие в по-
иске убежища, с намере-
ниями трудиться и строить 
свою мирную жизнь здесь, 
скоро адаптируются и во-
льются в наше общество, 
им нужно только помочь в 
этом. Ну а те, кто и не со-
бирается работать, а счи-
тает, что наше государство 
их должно содержать, дол-
го здесь не задержатся. У 
нас и самих таких предо-
статочно. Это естествен-
ный процесс.

Анастасия 
ШИЛКОВА.

В Приморье построят 
микрорайон 
для приезжих рабочих

Министр промышленности и торговли Денис 
Мантуров в рамках подведения итогов  сове-
щания, посвящённого вопросам  возведения 
судостроительного комплекса на базе заво-
да «Звезда» в Большом Камне, рассказал о 
планах и этапах работы на первые годы. 

Так, согласно проекту, планируется привлечь в Приморье 
русских и зарубежных специалистов  в области строения граж-
данских судов. Специально для них будет построен микрорай-
он, который обеспечит жильём всех рабочих. Помимо этого 
планируется, что обучение и обмен опытом будут происходить 
и на базе ДВФУ. Конкретные сроки работ ещё подлежат обсуж-
дению.

Как ранее сообщало РИА «Восток-Медиа», первый этап 
строительства верфи в Большом Камне реализуется до 2016 
года. В него входит завершение оснащения уже построенных 
корпусов по заготовке металлических конструкций, цеха покра-
ски и подготовка  свайного поля для строительства тяжёлого 
стапеля. Следующий этап включает в себя возведение сухого 
дока. Как стало известно, на совещании Владимир Путин дал 
распоряжение – до весны следующего года определиться с его 
местоположением. Также необходимо рассмотреть и источни-
ки финансирования. С 2016 года на реализацию проекта зало-
жено  менее 12 миллиардов из государственного бюджета, что 
считается недостаточным для полного завершения строитель-
ства.

Параллельно с работами начнут формироваться и зака-
зы на суда. Изначально это будут суда по снабжению, верхняя 
часть буровой платформы, геолого-разведочные суда, которые 
можно строить на тяжёлом стапеле. Для этого на верфи будет 
специально построена и спроектирована  спусковая баржа. Де-
нис Мантуров констатировал, что на сегодняшний день есть по-
нимание, что именно этой номенклатурой судов  рабочие зай-
мутся в 2016 году. Первые заказы будут обеспечены со стороны 
«Роснефти»,  начиная от кораблей снабжения до малых танке-
ров. Это даст загрузку для дальнейшего наращивания темпов. 
Глава Минпромторга  заметил, что завод «Звезда» не произво-
дил гражданских судов, это будет первый масштабный опыт на 
Дальнем Востоке.

В рамках поднятия отрасли судостроения на Дальнем Вос-
токе планируется создать  инжиниринговый центр с привлече-
нием специалистов как с северо-западной «Объединённой су-
достроительной корпорации», так и  с партнёрской верфи «Ар-
тек» в Финляндии. По словам Дениса Мантурова, приезжие 
технические специалисты смогут поделиться опытом с примор-
скими коллегами. Постепенно планируется, что с наращивани-
ем темпов работ и технологий, а также при достаточном фи-
нансировании, на верфи смогут производить танкеры и супер-
танкеры. 

РИА «Восток-Медиа» 

13 граждан Украины 
возвращаются в свою страну

Первые числа ноября для граждан 
Украины ознаменовались радостным 
событием – получением свидетельств о 
предоставлении временного убежища. 

Но есть категория хо-
зяев, которые, видимо, не 
замечают наступления пе-
риода зимнего содержа-
ния скота. Ну и что, что 
снег выпал. Пороются ло-
шадки или коровы в снегу 
и добудут себе пропита-
ние. Зато никаких забот у 
такого «хозяина» в связи с 
содержанием животных не 
возникает. Не надо их кор-
мить, поить, да и голова не 
болит о том, что на улице 
минусовые температуры и 
бродить по улицам скоти-
не просто холодно.

Прошедший над При-
морьем холодный циклон 
принес в Чугуевский район 
много снега и прогулялся 
по нашим селам холодным 
пронизывающим ветром. 
На улицах было очень «не-
уютно». Но мы, люди, мо-
жем одеться и потеплее, 
да и гулять в такую погоду 
вряд ли кто отважится. А 
вот лошадкам в Соколовке 

пришлось очень несладко. 
Три дня стояли они у нас 
в огороде, сбиваясь стай-
кой, чтобы погреться хотя 
бы друг о друга. Выгнать 
их, что называется, не 
поднималась рука. Просто 
жаль животных, вынуж-
денных копытами выби-
вать из-под снега мерзлую 
траву. Среди этого неболь-
шого табуна две жеребые 
кобылы, два жеребенка. 
Я не знаю, как хозяину, а 
мне было больно смотреть 
на этих животных. Бродят 
они по улицам Соколовки 
уже месяца два, а их вла-

дельцу и дела нет до сво-
ей «собственности». Лич-
но мне непонятно – зачем 
держать животных, кото-
рые не нужны? Не проще 
ли их продать тому, кто бу-
дет о них заботиться – кор-
мить и содержать в нор-
мальных условиях? 

Смотрела я, как они 
под пронизывающим ле-
дяным ветром пытались 
согреть друг друга, и дума-
ла: «А есть ли сердце у их 
владельца?»

Елена МОЗЕРОВА.
Фото автора.

Реплика

Ненужные?
Тема бродячих животных, как правило, 

стихает и перестает беспокоить владель-
цев земельных участков и огородов с 
наступлением холодной морозной по-
годы. Снег покрывает траву и остатки 
неубранных (если они остаются) овощей, 
и коровам, овцам и лошадям становит-
ся нечем поживиться на участках. Да и 
рачительные хозяева, заблаговременно 
подготовившиеся к зиме, ставят их в 
теплые сараи и сами заботятся о про-
корме и содержании своих подопечных.
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Выпил пиво на улице? Штраф!

28 октября прошло оче-
редное заседание комиссии, 
на котором, по словам ответ-
ственного секретаря Оксаны 
Ивановны Згурской, рассма-
тривалось небывалое коли-
чество дел в отношении не-
совершеннолетних: 15 – за 
распитие алкоголя в обще-
ственных местах, по одному 
– за курение в запрещённом 
месте, за нарушение правил 
дорожного движения и за не-
своевременное оформление 
паспорта.

За совершение обще-
ственно опасных деяний 
детьми, не достигшими воз-
раста уголовной ответствен-
ности, по статье 5.35 Ко-
декса административных 
правонарушений – неиспол-
нение родителями или ины-
ми законными представите-

лями несовершеннолетних 
обязанностей по содержа-
нию, воспитанию и обуче-
нию несовершеннолетних, - 
рассмотрели 17 дел. Неко-
торых родителей наказали 
за то, что их дети соверши-
ли уголовное преступление. 
Пятнадцатилетний подро-
сток украл, тринадцатилет-
ний – проник в чужой дом 
и украл, двое девятилетних 
детей разломали чужое иму-
щество. За ненадлежащее 
исполнение своих обязан-
ностей большинство родите-
лей получили предупрежде-
ние. Те же, кого привлекли 
по этой статье не впервые, 
заплатили штраф от ста до 
пятисот рублей.

А вот статьи 20.20, 20.21, 
20.22 Кодекса администра-
тивных правонарушений 

ужесточили: теперь к запре-
щённым к распитию несо-
вершеннолетними относит-
ся и пиво, и появляться в 
общественных местах с бан-
кой пива нельзя. Если под-
ростку ещё нет шестнадцати 
лет, и он находится в состоя-
нии алкогольного опьянения 

на улице, стадионе, в скве-
ре, парке, автобусе, других 
общественных местах (или 
пьёт там пиво, или любую 
другую алкогольную продук-
цию, в том числе коктейль), 
его на совершенно законных 
основаниях  задержат поли-

цейские и составят админи-
стративный протокол на его 
родителей. За это админи-
стративное правонарушение 
положен штраф от полутора 
до двух тысяч рублей, его и 
предложат заплатить роди-
телям. На этом заседании 
комиссии большинство роди-

телей подростков наказали 
предупреждениями, а те, чьи 
дети попались не впервые, 
заплатят штраф.

Вовлечение несовер-
шеннолетнего в употребле-
ние алкогольной или спирто-
содержащей продукции или 

одурманивающих веществ 
влечет наложение админи-
стративного штрафа в раз-
мере от пятисот до полутора 
тысяч рублей.

Те же действия, совер-
шенные родителями или 
иными законными предста-
вителями несовершеннолет-
них, а также лицами, на кото-
рых возложены обязанности 
по обучению и воспитанию 
несовершеннолетних, вле-
кут наложение администра-
тивного штрафа в размере 
от четырёх до пяти  тысяч ру-
блей.

Дети мало думают о бу-
дущем, но «кто предупреж-
дён – тот вооружён». Ребя-
та! Большинство из вас хоте-
ли бы выучиться и получить 
хорошую профессию, а про-
токол об административном 
правонарушении в личном 
деле вам может в этом по-
мешать. Справка о привле-
чении к административной 
ответственности хранится 
в базе данных целый год, а 
если вы решите стать воен-
ным или работать в «орга-
нах» – вас будут проверять 

на законопослушность. И 
тогда поздно будет раскаи-
ваться, и говорить, возмож-
но, чистую правду, что вы 
попались однажды и слу-
чайно.

До сих пор почти каж-
дый день поступают про-
токолы на употребляющих 
спиртные напитки подрост-
ков – это большая проблема. 
Но с детей не тот спрос, что 
с продавцов, отпускающих 
им пиво. Схватить их за руку 
не выходит, потому что дети, 
само собой, заявления не 
пишут. Остаётся вмешивать-
ся очевидцам и родителям 
– узнавать, расспрашивать. 
В конце концов, родитель 
умнее ребёнка, неужели не 
разговорит, не додумается, 
сопоставив информацию? 
Знаю одну маму, которая 
пригрозила таким продавцам 
всеми возможными неприят-
ностями, если они ещё хотя 
бы раз продадут её ребёнку 
пиво. С тех пор не продают, 
не нужна им прибыль ценой 
неприятностей. 

Анна ЧАЛАЯ. 

С 14 октября по 14 ноября в нашем 
районе проходил месячник по профилак-
тике безнадзорности и правонарушений 
несовершеннолетних. Больше стало ве-
черних рейдов, которые проводят со-
трудники милиции, и совместных с пред-
ставителями системы профилактики. 

Последний звонок

Каждый из нас по-
разному использует мо-
бильный телефон: чтобы 
поделиться радостью, дого-
вориться о встрече, опове-
стить о беде, но иногда эта 
весьма полезная вещь мо-
жет сама наделать немало 
бед, если использовать ее 
не в нужное время и не в 
нужном месте.

Теперь редко кто вспо-
минает о том, что раньше 
сотовых телефонов не было 
вообще, и люди прекрасно 
обходились без них. Сейчас 
же мало кто упустит возмож-
ности «твитнуть» или «лайк-
нуть» свой обед, книгу, ко-
торую он читает, или новые 
кеды. И все бы ничего, од-
нако наше общение не пре-
кращается даже во время 
вождения автомобиля. Мно-
гие полагают, что нет ниче-
го страшного в том, чтобы 
снизив скорость ответить 

на звонок или, того лучше, 
использовать специальную 
гарнитуру для разговоров.

Я спросила у автов-
ладельцев нашего села, 
пользуются ли они сото-
вой связью во время дви-
жения, и вот, что выясни-
лось.

Алексей П., автомо-
бильный стаж 27 лет:

- По правде, если услы-
шу звонок за рулем, всег-
да отвечу. Неважно, кто и 
почему мне будет звонить. 
Может быть, это и отвлека-
ет от дороги, но я стараюсь 
быть аккуратным и внима-
тельным. Бывает, даже смс 
пишу, и ничего, все живы и 
здоровы.

Екатерина Н., автомо-
бильный стаж 1,5 года:

- Я не так давно являюсь 
водителем и стараюсь не 
использовать мобильный те-
лефон, когда веду машину. 

Но бывают, конечно, исклю-
чения. Например, если мне 
будут звонить родители или 
мой молодой человек, отве-
чу. Иногда могу сказать, что 
перезвоню чуть позже.

Евгений А., автомо-
бильный стаж 4 года:

- Сам я еще ни разу ни-
кому не позвонил за рулем, 
а вот мне, бывает, звонят. 
Ответить или нет, я, как пра-
вило, определяю по тем лю-
дям, от которых исходит зво-
нок.

Наталья А., автомо-
бильный стаж 16 лет:

- Несмотря на то, что ма-
шину вожу, в моем понима-
нии, достаточно давно, я не 
разговариваю за рулем по 
мобильному телефону. Если 
остановлюсь, тогда да.

Сергей К., автомобиль-
ный стаж 6 лет:

- Правила дорожного 
движения я знаю хорошо, но 
все равно иногда могу при-
бегнуть к телефону во вре-
мя движения. Это не обя-
зательно бывает разговор, 
иногда я могу написать со-
общение или, соответствен-
но, ответить на него. Могу 
посмотреть календарь, вре-
мя, еще что-нибудь. Конеч-
но, если позволяют скорость 
и дорога.

Почему это опасно?
Дело в том, что когда 

мы разговариваем по теле-
фону, наш слуховой аппа-
рат сконцентрирован лишь 
на речи собеседника, из-за 
этого наш мозг приглушает 
посторонние окружающие 
шумы. К тому же, во время 
автодвижения слух увеличи-
вает свое напряжение в два 
раза для того, чтобы мы мог-
ли дать ответ, ведь разговор 

подразумевает диалог. И в 
итоге, все то, что не каса-
ется разговора, само собой 
уходит на второй план.

Группа компаний «Вым-
пелКом», являющаяся опе-
ратором сотовой связи 
«Билайн», вместе с НПО 
«Нейроком» провела экспе-
римент «Влияние мобиль-
ного телефона на вождение 
автомобиля». В результате 
исследования выяснилось, 
что у девяти из десяти води-
телей при одновременном 
вождении машины и разго-
воре по телефону ослабля-
ется контроль за дорожной 
обстановкой. Концентрация 
внимания снижается уже 
через 50 секунд разговора. 
Также результаты исследо-
вания показали, что больше 
всего от управления автомо-
билем отвлекают вопросы, 
вызывающие эмоциональ-
ную реакцию, требующие 
подключения логического 
мышления или напряжения 
памяти.

Экспертиза
 показала!

Ученые многих универ-
ситетов  давно доказали, 
что разговоры по телефо-
ну во время управления ав-
томобилем могут привести 
к ужасным последствиям. К 
тому же, та самая гарнитура 
hands-free, которую принято 
хвалить, не снижает риск по-
пасть в беду, а равносильна 
обычному разговору. Во вре-
мя экспериментов выясня-
лось, что у водителей, раз-
говаривающих по телефону 
во время вождения, замед-
ленная реакция, как у людей 
с алкогольным опьянени-
ем. Также выяснилось, что 

разговаривающие за рулем 
едут ненамного медленнее, 
но при этом на 9% медлен-
нее реагируют на торможе-
ние и на 19% медленнее на-
бирают скорость после тор-
можения. 

Безопасность 
на первом месте!
Так или иначе, все мы 

люди, и если чувствуете тре-
вогу от длительного непре-
рывающегося звонка или 
очень важный звонок застал 
вас во время управления ав-
томобилем, не пренебрегай-
те своей безопасностью и 
безопасностью других лю-
дей. Следуйте нескольким 
правилам, чтобы не ставить 
под угрозу вашу жизнь и ва-
ших близких.

1. Остановитесь. Прежде 
чем ответить на звонок, при-
паркуйте машину.

2. Пусть звонит. Если вы 
не можете в данный момент 

остановить автомобиль из-
за плотного потока машин 
или по другим причинам, то 
не отвечайте на входящий 
вызов. Вы всегда сможете 
перезвонить.

3. Попросите помощи. 
Если вы едете не один, то 
попросите пассажира отве-
тить на ваш звонок и сооб-
щить, что вы перезвоните.

В нынешний век инно-
вационных технологий так 
сложно удержаться от со-
блазнов их использования, 
что мы перестали заботить-
ся о себе, упустили ту тон-
кую нить между жизнью и 
опасностью. Техника погло-
тила нас без остатка, и люди 
не понимают, что значат они 
без техники, но если заду-
маться: что значит техника 
без нас? 

Берегите себя и будьте 
внимательны на дорогах! 

Лидия САЧЕНКО.

Многие люди настолько уверены в 
себе, что не считают правильным соблю-
дать меры предосторожности во время 
вождения автомобиля, в результате чего 
могут пострадать неповинные люди. Од-
ной из многочисленных дорожных про-
блем можно считать сотовый  телефон.

Безопасность движения
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Глава Минэкономразвития 
рассказал, в какой валюте 
хранить деньги

Как заявил министр, сбере-
жения населения может погу-
бить то, что все срочно пересмо-
трят политику хранения своих 
сбережений и поменяют валю-
ту. Однако, не все банки могут 
предсказать резкие смены курса 
валют, и потерять можно доста-
точно много.

Алексей Улюкаев считает, 
что если заработная плата на-
числяется в рублях, то именно в 

них нужно и копить.
Также он сравнил напряжен-

ную ситуацию на данный момент 
с ослабленным курсом рубля, со 
скачком цен на водку в совет-
ское время.

Примечательно, что в Мини-
стерстве финансов считают, что 
в начале 2015 года будет возмо-
жен пик инфляции, которая со-
ставит 7,5 процентов.

ИА Дейта. 

Глава Минэкономразвития Алексей Улюкаев по-
советовал гражданам России не спешить менять 
рубли на те валюты, которыми они не пользуются. 
Кроме тех случаев, когда нужно накопить на раз-
личные крупные затраты за границей, сообщает 
ИА «Дейта» со ссылкой на федеральные СМИ.

Приморских автоледи пока не будут 
штрафовать за девичью фамилию

В целом документ устанав-
ливает порядок проведения эк-
заменов на право управления 
транспортными средствами, 
определяется состав техниче-
ских средств контроля, предна-
значенных для проведения эк-
заменов, требования к указан-
ным техническим средствам и 
условия их применения, а также 
порядок выдачи российских на-
циональных и международных 
водительских удостоверений и 
обмена иностранных водитель-
ских удостоверений.

Однако, в частности, в по-
становлении расширен пере-
чень случаев, когда российское 
национальное или международ-
ное водительское удостовере-
ние считается недействитель-
ным и подлежит аннулированию. 
Так, оно подлежит обмену в слу-
чае изменения содержащихся в 

нём персональных данных его 
владельца. Это в первую оче-
редь касается женщин, сменив-
ших фамилию в связи с вступле-
нием в брак.

Однако стражи дорог просят 
не создавать ажиотаж в связи с 
этим. Жительницам Приморско-
го края предоставят время для 
обмена водительского удостове-
рения и пока не будут привле-
кать из-за этого к администра-
тивной ответственности.

Как уточняет пресс-служба 
краевого управления ГИБДД, 
сроки и порядок привлечения к 
ответственности водителей, ко-
торые не обменяли удостовере-
ния в связи с новыми требовани-
ями, будут разъяснены позже и 
опубликованы на официальном 
сайте Госавтоинспекции.

РИА Востокмедиа

Управление ГИБДД по Приморью обнаро-
довало разъяснения в связи со вступившим 
в силу 5 ноября постановлением россий-
ского правительства «О допуске к управ-
лению транспортными средствами».

Защитить животных и себя

Как всем понятно, бездомные 
животные когда-то были домаш-
ними. Потом что-то случилось, 
из-за чего держать собаку или 
кошку дома стало невозможно, и 
их предпочли не усыпить, а вы-
кинуть. Выкидывают маленьких, 
если кошка не ко времени окоти-
лась: утопить рука не поднимает-
ся, а выкинуть получается. А жи-
вотные размножаются, их стано-
вится всё больше, и бояться уже 
нужно не только лихих автомо-
билистов, не только неадекват-
ных людей, но и бродячих, часто 
больных, животных. 

Начальник ветеринарной 
службы Чугуевского района 
Наталья Николаевна ЛЕВИН-
СКАЯ, когда мы обсудили с ней 

эту ситуацию, рассказала, что 
в ветслужбе проводят кастра-
цию собак и кошек. Процеду-
ра щадящая, животным делают 
инъекцию, которая их обездви-
живает, и обезболивающий укол. 
Стоимость рассчитывают, исхо-
дя из веса животного, сделать 
операцию собаке будет от 1000 
рублей до 2000, кошке – от 500 
рублей до 1000. Проводить ка-
страцию можно с семимесячно-
го возраста и кошкам, и собакам. 
И тогда не нужно будет выкиды-
вать новорожденных котят и ще-
нят, которые, несмотря на чело-
веческую жестокость, выживут. И 
отомстят, как сумеют.

Анна ЧАЛАЯ. 

По улицам бегают бездомные собаки и кошки, 
становясь угрозой для жителей. Одно из самых 
известных и опасных заболеваний и для живот-
ных, и для людей – бешенство, но им можно за-
разиться, только если больное животное укусит 
человека. На ветстанции каждую пятницу кошкам 
и собакам делают прививки от бешенства, и 
владельцам это ничего не стоит, но от бездо-
мных собак так обезопасить себя не получится.

Не просто библиотекарь 

Так и вышло. Четыр-
надцать лет проработала 
библиотекарем в Берёзов-
ке, а потом они с мужем 
переехали поближе к рай-
онному центру – в Булыга-
Фадеево, здесь она тоже 
библиотекарь.

Булыговская  библи-
отека маленькая, читате-
лям и заведующей при-
ходится вспоминать по-
говорку «В тесноте, да не 
обиде». Благо, располо-
жена она в здании сель-
ского клуба, и потому все 
мероприятия можно про-
водить вместе, учитывая 
интересы друг друга. Чи-
тать и играть в настоль-
ные игры можно и в библи-
отеке, а играть в подвиж-
ные игры – в зале клуба. 
Взрослые приходят взять 
книгу почитать и раз в ме-
сяц на заседание клуба 
«Семейный круг». Клубу 
уже десять лет, организо-
вала его прежняя заведу-
ющая Людмила Николаев-
на Проклова. Места мало, 
но хватает, чтобы уютно 

устроиться на ежемесяч-
ное чаепитие, во время 
которого можно поделить-
ся рецептами, спеть пес-
ни, обсудить что-нибудь 
интересное. И на праздни-
ки собираются вместе.

Как и полагается лю-
бому библиотекарю, Люд-
мила Викторовна сотруд-
ничает с детским садом и 
реабилитационным цен-
тром, приносит и показы-
вает ребятам книги, прово-
дит с ними литературные 
конкурсы и викторины. По-
жилым людям, которым 
трудно выходить из дома, 
приносит книги на дом. 

Но, наверное, самое 
важное то, что она работа-
ет с подростками из небла-
гополучных семей. Удиви-
тельно, но даже дети, бро-
сившие школу, всё равно 
приходят в библиотеку, 
хотя, казалось бы, понят-
но, что там их ждёт оче-
редная доза воспитатель-
ных бесед. Вот в прошлом 
году двое девятиклассни-
ков, проучившись полго-

да, бросили школу, но не 
перестали приходить в 
библиотеку: нельзя же по 
своей воле покинуть ме-
сто, где тебя поддержи-
вают. В этом году ребята 
вновь вернулись в школу, 
в тот же девятый класс, а 
там, глядишь, в колледж 
поступят, профессию по-
лучат… Как хорошо, что 
не приходит в голову их 
ругать и стыдить! На обо-
рону уходят силы, которые 
могли бы пойти на исправ-
ление положения. А даже 
ершистым подросткам хо-
чется провести время со 
взрослым человеком, ко-
торый может, никуда не 
торопясь, с ним пообщать-
ся. Юность – трудное вре-
мя, и если родители за-
няты выживанием, и им 
не до детей, детям нужен 
другой взрослый, способ-
ный помочь им держать-
ся. Сколько спортсменов 
вспоминают первых тре-
неров, оторвавших их от 
дурной компании и пода-
ривших путёвку в жизнь. 
Нужно только быть взрос-
лым, которому приятно 
подражать, удачливым, 
весёлым и интересным.

Людмила Викторовна, 
знающая, что любят чи-
тать и дети, и взрослые, 
побуждающая ребят уча-
ствовать во всех творче-
ских фестивалях, сама по-
ющая в вокальном коллек-
тиве «Криницы», именно 

такая. Дочь Людмилы Вик-
торовны, Анжелика, учит-
ся в ДВФУ на психолога и 
учителя младших классов 
и помогает маме: прово-
дит с читателями психоло-
гические тесты, беседует 
о жизни, рассказывает, как 
разбираться с непонятны-
ми и неудобными чувства-
ми. Это детям тоже нужно 
и интересно, и они могут 
поделиться проблемой, с 
которой не рискнут подой-
ти к знакомому взрослому.

Может быть, и поэтому 
тоже и дети, и взрослые 
участвуют во всех библио-
течных мероприятиях, ко-
торые проводит Людмила 
Викторовна? А она никог-
да не упускает возможно-
сти придумать что-то но-
вое, участвует во всех  ак-
циях, которые предлагают 
библиотекам Приморского 
края!

А когда мы с ней об 
этом разговаривали, при-
зналась, что ей очень нра-
вится эта профессия ещё 
и тем, что удаётся общать-
ся с интересными людьми, 
думающими, во всё вника-
ющими, стремящимися уз-
нать что-то новое! Где ещё 
так много таких людей уз-
наешь?

Анна ЧАЛАЯ.
Фото из архива 

центральной 
библиотеки.

Людмила Викторовна Кузьмина рабо-
тает библиотекарем семнадцать лет. Что 
интересно: она не выбирала эту профес-
сию, по специальности – воспитатель 
детского сада. Но так получилось, что ва-
кансии в детсаду оказались заняты, вот 
и пошла Людмила Викторовна работать 
в библиотеку. Рассудила, что как и в дет-
саду её ждёт общение с детьми, органи-
зация детских мероприятий – всё это она 
уже умеет, а чего не умеет, тому научится.

Перед Новым годом приморцы увидят "Морозко" на льду

Спектакль передаст 
атмосферу русского фоль-
клора. Зрители смогут 
увидеть на льду народные 
гулянья, трюки воздушных 
акробатов и цирковые но-

мера. Дети встретятся с 
любимыми сказочным ге-
роями, роли которых ис-
полнят чемпионка Евро-
пы в танцах на льду Яна 
Хохлова, чемпион Европы 

и мира, бронзовый призёр 
Олимпийских игр Максим 
Шабалин, многократный 
чемпион Европы и мира, 
олимпийский чемпион 
Алексей Ягудин.

Музыку для спектакля 
написал автор нескольких 
популярных мюзиклов Ро-
ман Игнатьев, для поста-
новки созданы масштаб-
ные декорации, костюмы, 
в работу включены со-
временные спецэффекты. 

Все это поможет авторам 
передать атмосферу три-
девятого царства, закол-
дованного зимнего леса, 
избу Бабы-яги и логово Ко-
щея Бессмертного.

Представление жела-
ющие смогут посетить 21 
декабря дважды: в 13:00 и 
в 18:00. 

РИА Востокмедиа.

21 декабря в «Фетисов-Арене» жи-
тели и гости Владивостока смогут 
увидеть ледовую постановку «Мороз-
ко». Как утверждают организаторы, 
современная трактовка классического 
сюжета народной сказки понравит-
ся как детям, так и взрослым.
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Той великой эпохи верная дочь

В честь такой большой 
юбилейной даты верной до-
чери минувшей великой эпо-
хи гости вручили Валентине 
Николаевне поздравитель-
ные письма Президента РФ 
В.В. Путина и главы админи-
страции Чугуевского муници-
пального района А.А. Баска-
кова, а также от своего имени 
тепло и сердечно поздрави-
ли юбиляршу, подарив ей 
самые теплые слова. А еще 
Валентина Родионовна от-
метила, что юбиляр в свет-
лой памяти и согласилась 
немного рассказать о себе и 
о своей жизни и жизни близ-
ких ей людей в то непростое 
время, которое пришлось на 
её молодые и зрелые годы.

Год ее рождения 1924, а 
значит, ей довелось хлебнуть 
лиха в голодные 30-е годы, 
испытать, как говорится, на 
собственной шкуре, что та-
кое война в неженском ее 
обличье, а затем работать, 
не покладая рук, для восста-
новления народного хозяй-
ства после войны. Она - сви-

детель величия свой страны 
СССР и ее развала, то есть 
она одна из дочерей той ве-
ликой эпохи, и на хрупкие 
плечи легло много чего тяже-
лого, но тяжесть эта не сло-
мила ее, а только закалила.

Ну а что касается памя-
ти, то она у Валентины Ива-
новны действительно очень 
хорошая. И даже голос, ко-
торый я услышал в телефон-
ной трубке, был молодой. 
Вот что кратко сообщила о 
себе и о своей очень боль-
шой жизни юбиляр.

- Родилась я в городе 
Павлодаре. Сейчас это ре-
спублика Казахстан, а тогда 
наш город входил в состав 
Западной Сибири. Но роди-
тели мои в этом краю долго 
не задержались. Все свое 
детство и юность я провела в 
Запорожье. Здесь окончила 
восьмилетку и даже успела 
немного поработать до того 
как началась война. Немцы 
быстро оккупировали Украи-
ну, в том числе и наш город. 
И два года мы были в окку-

пации. После освобождения 
родного города Советской 
Армией пошла работать в 
сберкассу. По тем временам 
я все же была очень даже 
грамотной. 

Жилось мне и моим ро-
дителям непросто. Потому 
и папиному брату Алексан-
дру Васильевичу Еремину не 
стоило большого труда пере-
манить нас в далекий При-
морский край. Александр Ва-
сильевич на Дальний Вос-
ток уехал еще молодым. До 
войны жил в Комсомольске-
на-Амуре, работал инструк-
тором в аэроклубе. Обучал 
летному делу молодых кур-
сантов. А в войну, если не 
ошибаюсь, был летчиком-
истребителем. После де-
мобилизации устроился в 
Чугуевке в леспромхоз ин-
структором по технике без-
опасности. С отцом у них, 
видимо, шла переписка, он 
и описывал в красках, как 
здесь все хорошо. Вот мои 
родители и рискнули поехать 
в 1946 году на край страны, 
в далекую-далекую Чугуевку.

Жизнь здесь действи-
тельно была полегче во всех 
отношениях. Очень богатая 
на дары тайга, реки, полные 
рыбы. Отец мой Николай 
Васильевич Еремин внача-
ле работал на вывозке леса 
на ледянке. Но вскоре стал           

возить лес из тайги на лесо-
возе, потому что он еще до 
войны лет семь трудился шо-
фером.

И я, приехав сюда, тоже 
пошла работать. В сберкас-
су. Здесь вскоре вышла за-
муж. Родила сына. Уже нет 
тех, с кем я работала в сбер-
кассе, да и мало осталось 
тех, с кем трудилась на по-
чте. Все-таки до 90 лет не-
многие доживают. Так слу-
чилось, по необходимости, 
пришлось мне менять специ-
альность. В 1963 году пере-
шла на почту инструктором 
почтовой связи. Эта работа 
предполагала хорошее зна-
ние десятков различных га-
зет и журналов, книг, а так-
же работу с людьми. План 
по подписке доводился боль-
шой, потому и работать по 
его выполнению приходи-
лось много, прихватывая и 
нерабочее время. Меня, ви-
димо, заметили в райкоме. 
И менее чем через два года 
я была утверждена на долж-
ность начальника агентства 
Союзпечати. Эта должность 
являлась номенклатурной 
единицей райкома партии. 
Потом агентство переиме-
новали в отделение, и я до 
ухода на пенсию, то есть до 
1979 года, возглавляла отде-
ление Союзпечати.

Дальше Валентина Ни-

колаевна сообщила, что по-
сле ухода на заслуженный 
отдых она просидела дома 
с год. Соскучилась по насто-
ящей работе и согласилась 
поработать киоскером в по-
селке химзавода. В те годы, 
по-моему, до ельцинских ре-
форм, в Чугуевке было два 
киоска Союзпечати. Один в 
центре рядом с магазином, 
который в обиходе до сих пор 
называют «Три богатыря», 
второй – в поселке химзаво-
да, напротив поликлиники.

Несколько лет она труди-
лась киоскером. И одновре-
менно занималась воспита-
нием, а также содержанием 
двух племянников (девочки и 
мальчика), детей рано ушед-
шего из жизни родного брата, 
участника Великой Отече-
ственной войны. На ее попе-
чении были и ее престаре-
лые родители. Все вместе и 
жили одной большой семьей, 
вшестером. Шестым был ее 
сын Олег. «Жили, - вспоми-
нает Валентина Николаевна, 
и я слышу по голосу, как он 
улыбается, - дружно и весе-
ло. Хотя и скромно. Не пла-
кались, как сейчас некото-
рые плачутся на нехватку де-
нег и бедность. Не в деньгах 
ведь счастье. Счастье в люб-
ви и согласии. Вырастила я 
своих племяшей. Вывела их 
на твердую жизненную доро-

гу. И родители со мной были 
еще долго. Они тоже долго-
жители. Папа умер в 1985 
году в возрасте 90 лет, мама 
ушла в 92 года, пережив папу 
на семь лет. Она была моло-
же папы на пять лет.

И я бы, наверное, до сих 
сама управлялась по хозяй-
ству, если бы не сломала 
шейку бедра. Теперь вот при-
кована к постели и передви-
гаюсь только на инвалидной 
коляске».

Я не услышал от моей 
собеседницы ни слова упре-
ка на кого-то или на что-то, 
ни грана горечи. Напротив, 
ее жизненный тонус был вы-
соким, и она не преминула 
сказать о каждом из близких 
хотя бы несколько добрых 
слов. Вот и о сыне своем 
Олеге Викторовиче и о не-
вестке Любови Порфирьевне 
– только доброе. Какие они у 
нее замечательные, заботят-
ся о ней от всей души, пен-
сию «не вырывают», как она 
выразилась. Потому и день-
гами своими она вольна рас-
поряжаться, как того захочет. 
И вообще с такими близкими 
людьми, как ее сын и невест-
ка, ей очень повезло.

Вот такая она, обычная 
женщина той великой эпохи 
и великой страны, ушедшей 
навсегда.

Николай КУНДЕЛЬ. 

В редакцию газеты пришла председа-
тель районной ветеранской организации 
Валентина Родионовна Смирнова, и в 
красках, как она это может, рассказала о 
чествовании ветерана труда и труженика 
тыла, отметившей свое девяностоле-
тие, Валентине Николаевне Черновой. 

Народный календарь
19 ноября – Святителя 

Павла Исповедника, патриар-
ха Константинопольского (Па-
вел, ледостав). Обычно в это 
время реки уже покрывались 
льдом. Поэтому существова-
ло поверье, что это святой 
Павел ходит по берегам рек и 
воду замораживает. Павел и 
Варлаам как-то заблудились 
в лесу и умерли бы с голоду, 
если бы Павел не взмолил-
ся: «Господи, маковой росин-
ки не было десять днесь во 
рту… Не хлеба, так мака вме-
сто снега с неба пошли, что-
бы не погибли наши души…» 
После этого они увидели из-
бушку, вошли в нее и там, в 
туесах, обнаружили сухие 
сушки, щедро обсыпанные 
маком. Так они спаслись от 
голода, а на другой день выш-
ли к селению. С этой леген-
дой связан обычай припряты-
вать к 19 ноября горсть мака, 
на который потом гадают. 

Народные приметы на 
Павла, 19 ноября: зима на 
Павла Исповедника на ноги 
становится. Если лед на реке 
к этому дню замерзнет гру-
дами – хлеба будут груды, а 
если лед гладкий – и хлеба 
будет гладко (голодно). Если 
в этот день идет снег, то и 
зиму надо ждать снежную, 
хорошую для озимых. Если 
звезды очень частые – к хо-
лоду, редкие – к ненастью и 
вьюге. Если звезды кажутся 
маленькими – будет снег. Гуси 
хлопают крыльями, поджима-
ют под себя ногу – к морозу, 
полощутся – к теплу. Высоко 
поднимается на небосводе 
ярко-красная утренняя заря 
– к осадкам, багрово-красная 

вечерняя заря – к ветру, мете-
ли, снегопаду. Вороны и галки 
вьются в воздухе – перед сне-
гом, садятся на снег – к отте-
пели, садятся на вершины 
деревьев – к морозу, на ниж-
ние ветви – к ветру. Если раз-
горевшиеся угли быстро по-
крываются белой золой – жди 
суровой зимы.

20 ноября - Мученика 
Федота корчемника (Федо-
тов день). В этот день было 
принято на Руси прикармли-
вать зимних птиц. Особен-
но приветствовалось кре-
стьянами появление зимо-
родка, ведь это значит, что 
зима окончательно вступила 
в свои права. Следователь-
но, дороги, по которым рань-
ше было ни пройти, ни про-
ехать, наконец-то замерзают. 
К этому дню обычно уже лед 
на реках твердел, и по нему 
можно было ездить на санях. 
Кланялись в этот день Федо-
ту и просили его смягчить гря-
дущие морозы.

Народные приметы дня, 
20 ноября: с Федота до бу-
дущей весны замерзли реки. 
Федот – разломи лед - пробу-
ет переход. Лед несет ровный 
– и хлеб будет таков. Снег 
привалит к стенам плотно – 
к недороду, а если неплотно 
– к урожаю. Галки и вороны 
мечутся и взволнованно кри-
чат – назавтра жди снегопа-
да. Куры рано на насест са-
дятся – к морозу, чем выше 
– тем сильнее мороз. Куры 
во дворе крутят хвостами – 
к морозу. Ворона прячет нос 
под крыло – к стуже. К уси-
лению морозов наблюдается 

постепенное ос-
лабление ветра. 
К холодной зиме в 
гнездах зимующих 
птиц много пуха, 
сухой травы и со-
ломы.

21 ноября - 
Собор Архистра-
тига Михаила и 
прочих небесных 
сил бесплотных  
(Михайлов день).  
Этот праздник от-
мечается в ноябре 
– девятом месяце 
от марта, с кото-
рого в древности начинался 
новый год. На Руси Архангел 
Михаил почитался, прежде 
всего, как небесный воин, 
возглавляющий Господне во-
инство. Верили, что Арханге-
ла боится вся нечистая сила 
и при его появлении прячется 
в самые глубокие норы и пе-
щеры или вовсе провалива-
ется под землю. Но не толь-
ко со злыми духами, согласно 
народным представлениям, 
воевал Архангел. Он был еще 
и покровителем русских вои-
нов: помогал им сражаться с 
иноземцами, укреплял их му-
жество и боевой дух.

Праздник Михаила Ар-
хангела отмечался повсе-
местно, был он веселым и 
сытным, потому что урожай 
уже собран, долги, накопив-
шиеся за прошлую зиму, за-
плачены, основная масса то-
варов продана. Считалось, 
что человек, родившийся в 
этот день, наделен крепким 
здоровьем и всегда готов за-
щищать слабых.

Народные приметы на 
Михайлов день: со дня Ми-
хаила Архангела зима моро-
зы кует. Михайло на белом 
коне – снег, на черном – отте-
пель. Михайло с мостом путь 
по реке открывает. Во что Ми-
хайла – в то и Никола (19 де-
кабря). Если выпал снег на 
Михаила – зима приехала 
на белой лошади. Если Ми-
хайло Димьянов (14 ноября) 
путь порушит (начнется отте-
пель) – не жди его до зимне-
го Николы (19 декабря). Коли 
на Михайлов день иней – жди 
больших снегов, а коли день 
начнется туманом – росте-
пели быть. Оттепели и гря-
зи – зима не стоит, земля не 
мерзнет. Скотину в этот день 
переводят на зимний корм. 
Утренние зори скоро перего-
рают – к холоду. Не тот снег, 
что метет, а тот, что идет. На 
елях и соснах мало шишек – 
к мягкой зиме. Очень мокрый 
снег предвещает дожди вес-
ною.

АДМИНИСТРАЦИЯ  ЧУГУЕВСКОГО
 МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

ПРИМОРСКОГО КРАЯ 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

12 ноября 2014 года    с. Чугуевка 912   

О наделении общества с ограниченной 
ответственностью «Водолей» статусом 

гарантирующей организации для 
централизованной системы холодного 

водоснабжения и водоотведения 
Чугуевского муниципального района
В соответствии с Феде-

ральным законом от 06 октя-
бря 2003 года № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организа-
ции местного самоуправле-
ния в Российской Федера-
ции», Федеральным законом 
от 07 декабря 2011 года № 
416-ФЗ «О водоснабжении и 
водоотведении», Постанов-
лением Правительства Рос-
сийской Федерации от 29 
июля 2013 года № 644 «Об 
утверждении Правил холод-
ного водоснабжения и водо-
отведения и о внесении из-
менений в некоторые акты 
Правительства Российской 
Федерации», руководствуясь 
статьей 32 Устава Чугуевско-
го муниципального района, 
администрация Чугуевского 
муниципального района

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1 .  Наделить  общество 

с ограниченной ответствен-
ностью «Водолей» статусом 
гарантирующей организации 
для централизованной си-
стемы холодного водоснаб-
жения и водоотведения Чугу-

евского муниципального рай-
она.

2. Установить зону дея-
тельности общества с огра-
ниченной ответственностью 
«Водолей» в соответствии с 
границами Чугуевского муни-
ципального района. 

3. Начальнику управле-
ния организационной рабо-
ты обеспечить опубликова-
ние данного постановления в 
районной газете «Наше вре-
мя» и размещение на офи-
циальном сайте Чугуевского 
муниципального района.

4. Настоящее постанов-
ление вступает в силу с 1 ян-
варя 2015 года. 

5. Контроль за исполне-
нием данного постановления 
возложить на заместителя 
главы  администрации Чугу-
евского муниципального рай-
она Сухогузова В.А.

Глава Чугуевского
муниципального района,

глава администрации
А.А. Баскаков

Официально
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Спорт
Золото Артёма
Артём Кочетов стал призером 1-го международного турнира по полноконтактному боевому джиу-джитсу.

Сюда съехались 94 спор-
тсмена в составе 13 команд 
из городов Харбин, Чань-
чунь, Яньцзы, Орел, Иркутск, 
Биробиджан, Владивосток, 
Большой Камень, Уссурийск, 
Арсеньев, с. Покровка, п. Ка-
валерово, с. Чугуевка. Из-
начально планировалось 
участие в турнире также 
спортсменов из Молдовы 
и Узбекистана, но по ряду 
объективных причин они не 
смогли при-быть на соревно-
вания.

В преддверии этого тур-
нира во всех регионах, име-
ющих отделения федера-
ции джиу-джитсу, прошли от-
борочные соревнования по 
полноконтактному боевому 
джиу-джитсу, в Приморском 
крае - 12 октября в спорт-
комплексе «Строитель» г. 
Владивостока. Путевку на 
международный турнир по 
джиу-джитсу завоевали  Ар-
тем Кочетов, занявший пер-
вое место на открытом пер-
венстве Приморского края 
по полноконтактному джиу-
джитсу, Олег Алферьев и 
Николай Борисов, занявшие 
вторые места.

Однако ввиду отсутствия 
загранпаспортов у Олега Ал-
ферьева и Николая Борисо-
ва на международный тур-
нир было принято решение 
отправить многократного 
призера различного уровня 
соревнований по джиу-джит-
су, чемпиона России 2013 г. 
по полноконтактному боево-
му джиу-джитсу, обладателя 
черного пояса, 1 дана  Арте-
ма Кочетова. 

Ожидания тренерского 
состава оправдались, Артем 
стал призером 1-го между-
народного турнира по пол-
ноконтактному боевому 
джиу-джитсу и привез домой 
золотую медаль, самую зна-
чимую из всех уже завоеван-
ных!  

Думаю, нет необходимо-
сти в красках описывать каж-
дый бой нашего чемпиона, 
статус турнира говорит сам 
за себя, скажу одно - схват-
ки были упорными, и мы по-
бедили.

Соревнования прохо-
дили по двум дисципли-
нам – это какуто джиу-джит-
су (полноконтактное бое-
вое джиу-джитсу) и нэ-вадза 

(борцовская техника). В тур-
нире по дисциплине какуто 
джиу-джитсу выступило око-
ло 68 спортсменов в возрас-
те от 10 лет и старше, и по 
дисциплине нэ-вадза – 26 
юных дарований в возрасте 
от 7 лет и старше. 

Примечателен тот факт, 

что в этом турнире приняли 
участие самые юные спор-
тсмены в возрасте от 7 лет 
в дисциплине нэ-вадза, ко-
торые так же, как и их стар-
шие сверстники, 25 октября 
в спорткомплексе «Строи-
тель» г. Владивостока приня-
ли участие в отборочных со-
ревнованиях по данной дис-
циплине. 

Эта дисциплина появи-
лась не так давно, но уже за-

воевала популярность среди 
спортсменов. Джиу-джитсу - 
смесь различных видов еди-
ноборств, из которых взяты 
самые эффективные и дей-
ственные приемы самоза-
щиты. 

Спортсмен секции джиу-
джитсу должен владеть как 

ударной техникой, так и тех-
никой бросков и борьбы в 
партере. Поэтому введенный 
раздел нэ-вадза дает воз-
можность спортсменам, от-
давшим предпочтение бор-
цовской технике, нежели 
ударной, в полной мере рас-
крыть свой спортивный по-
тенциал. 

В ходе турнира китайские 
спортсмены на показатель-
ных выступлениях проде-

монстрировали технику вла-
дения холодным оружием и 
разбивания предметов.  

По итогам турнира ко-
мандные места распредели-
лись следующим образом:

1 место – сборная При-
морского края

2 место – сборная Еврей-
ского автономного округа

3 место – сборная Китая.
Мы поздравляем примор-

ских спортсменов со столь 
высоким результатом и на-
деемся на дальнейшие побе-
ды, но уже на мировом уров-
не!  

В спортивном календа-
ре Евро-азиатской федера-
ции джиу-джитсу на 2015 год 
спланированы такие значи-
мые мероприятия, как фе-
стиваль боевых искусств в 
Яньзцы, второй международ-
ный турнир по какуто джиу-
джитсу в Пекине, ну и в бу-
дущем - чемпионат мира по 
полноконтактному боевому 
джиу-джитсу. 

Организаторы турнира 
постарались разнообразить 
пребывание в городе наших 
спортсменов. Ребята посе-
тили зоопарк и буддийский 
храм Цзилэсы, построенный 
в двадцатых годах прошлого 
века, который является свя-
щенным местом паломников 
севера Китая. Побывали на 
центральном проспекте – са-
мом оживленном в Харбине 
торговом районе, где смогли 
приобрести на память суве-
ниры. Узнали, что одной из 

главных достопримечатель-
ностей этого города являет-
ся собор Святой Софии в ви-
зантийском стиле, который 
в 1996 году был включен в 
список важных памятников 
государственной охраны, а 
в июне 1997 года, после ре-
ставрации, переименован в 
Харбинский дворец зодче-
ства. В Харбине находится 
действующая церковь По-
крова и обелиск Советской 
армии-освободительнице. Из 
других достопримечательно-
стей - музей науки и техни-
ки, ботанический сад, музей 
провинции Хэйлунцзян, те-
атр оперы. 

Проживали спортсмены 
в четырехзвездочном отеле 
«Куньлунь».

Хочу выразить искрен-
нюю благодарность оказав-
шим помощь в организации 
участия нашего спортсме-
на в турнире: главе Чугуев-
ского муниципального рай-
она А.А. Баскакову, дирек-
тору ДЮЦ с.Чугуевка А.В. 
Олейнику, начальнику отде-
ла  культуры, спорта и туриз-
ма администрации Чугуев-
ского муниципального райо-
на Е.В.Смирновой. 

В.А. ПЕН,
педагог дополнительного 

образования ДЮЦ,
тренер секции 

джиу-джитсу.                                                  

8 ноября состоялся первый между-
народный Евро-азиатский турнир по 
полноконтактному боевому джиу-джитсу 
«Harbin Open 2014». Турнир проходил 
в г.Харбине (КНР) - административном 
центре провинции Хэйлунцзян, крупном 
политическом, экономическом и культур-
ном центре  на севере-востоке Китая. 

В Приморье появятся 
еще 14 универсальных 
спортплощадок
Уже построены и работают 9

Как сообщили ИА "Дей-
та" в департаменте физи-
ческой культуры и спор-
та Приморского края, в по-
селках Хороль, Славянка, 
Новый и в Уссурийском го-
родском округе заливает-
ся бетонное основание для 
спортплощадок. Работы бу-
дут завершены к концу но-
ября, затем на площадках 
будут смонтированы ограж-
дение, стойки, трибуны и 
раздевалки. Зимой короб-
ки будут залиты льдом, и 
на спортивных площадках 
смогут тренироваться лю-
бители хоккея и фигурно-
го катания. Весной 2015 
года, с наступлением по-
ложительных температур, 
здесь будет нанесено уни-
версальное резиновое по-
крытие.

В селах Новопокровке, 
Светлогорье и в Спасском 
поселении работы по мон-
тажу спортплощадок будут 

завершены в 2015 году.
Отметим, строитель-

ство универсальных спор-
тивных площадок для заня-
тия физической культурой и 
спортом ведется по инициа-
тиве губернатора Владими-
ра Миклушевского.

Уже построены и ра-
ботают 9 универсальных 
спортивных площадок. Жи-
тели Артема, Фокино, Спас-
ска-Дальнего, поселков 
Преображение, Романов-
ка, Дунай уже занимаются 
спортом на новых спортив-
ных объектах. Универсаль-
ные спортивные площад-
ки открыты возле школ, но 
функционируют с раннего 
утра и до позднего вечера, 
так что заниматься спортом 
на них, помимо школьни-
ков, могут и взрослые жи-
тели. Всего в регионе будет 
построено 35 площадок.

В Приморье продолжается строитель-
ство еще 14 универсальных спортивных 
площадок. На пяти из них - в Дальнегорске, 
Лесозаводске и Черниговке, поселках Вос-
ток и Горные Ключи - уже устанавливают 
спортивное оборудование. Работы пла-
нируют закончить к 1 декабря 2014 года.

Новые ледовые арены появятся 
в Приморье в 2015 году
Там смогут заниматься 
фигуристы и хоккеисты

По мнению главы регио-
на, это позволит создать сра-
зу несколько современных 
тренировочных центров для 
подготовки юных приморских 
хоккеистов и даст площадки 
для занятий фигуристам.

Владимир Миклушевский 
подчеркнул, что сегодня в 
крае большое внимание уде-
ляется развитию массового 
спорта.

«В крае началось стро-
ительство универсальных 
спортплощадок. Всего их 
будет 35. Это пришкольные 
площадки, но там смогут за-
ниматься и дети, и взрослые. 
В целом за 2,5 года объ-
ём средств, направленный 
на спорт из бюджета края и 
спонсоров, увеличился бо-
лее чем в два раза», - под-
черкнул глава региона.

Также Владимир Миклу-
шевский добавил, что сей-

час рассматривается вопрос 
строительства базы для 
подготовки спортсменов на 
острове Русском в рамках 
второй очереди строитель-
ства кампуса ДВФУ.

«На это пойдут средства 
от продажи зданий универ-
ситета на материке, допол-
нительное финансирование 
предусмотрено в федераль-
ной программе развития 
физкультуры и спорта. По-
том объекты станут базой 
для команд большого спор-
та, останутся студентам для 
проведения международных 
соревнований. Многие веду-
щие университеты мира име-
ют прекрасную спортивную 
базу, нам надо довести свою 
до такого же уровня», - отме-
тил он.

В Приморском крае в 2015 году начнется 
строительство сразу пяти ледовых арен. 
Сумма, которая выделена на их строи-
тельство компанией «Роснефть» достигает 
300 млн рублей. Новые спортивные объ-
екты позволят в регионе развить хоккей 
и фигурное катание, об этом заявил гла-
ва региона Владимир Миклушевский.

Десятки ребят со всего 
Приморья поиграли 
в «Зарницу»
Школьники остались довольны

«Зарница» уже стала 
традиционной ежегодной 
игрой, поучаствовать в кото-
рой мечтает каждый примор-
ский школьник. На протяже-
нии нескольких месяцев во 
всех районах края формиру-
ются свои команды для уча-
стия в «Зарнице».

«Убежден, что патрио-
тическое воспитание, на-
правленное на укрепление 
чувства гордости за свою 
Родину, как бы оно не прояв-
лялось - через песни, уроки 
в школе, встречи с защитни-
ками Отечества, патриоти-
ческие проекты и акции, че-
рез передачи и кинофильмы 
– основа величия и процве-
тания нашей страны и края», 
- выразил мнение вице-гу-
бернатор Приморского края 
Александр Ролик.

Военно-спортивная игра 
«Зарница» была организо-
вана в Советском Союзе в 
1967 году. «Зарница» вхо-
дила в план организации на-
чальной военной подготовки 
в средних учебных заведе-
ниях в связи с сокращением 
военной службы с 3 до 2 лет.

Часто игра «Зарница» 
проходила на территории во-
инских частей, и тогда план 
игр составлялся при участии 
кадровых военных.

Отметим, каждый год на 
проведение «Зарницы» вы-
деляют средства из бюджета 
Приморского края в рамках 
государственной програм-
мы «Развитие образования 
Приморского края» на 2013–
2017 годы.

ИА Дейта. 

Три дня школьники со всего Приморско-
го края играли в военно-спортивную игру 
«Зарница» на одной из баз Надеждинского 
района. Десятки ребят ходили строем, 
сдавали нормы ГТО, преодолевали воени-
зированную полосу препятствий, стреляли 
по мишеням и участвовали в конкурсах, 
сообщили ИА «Дейта» в департаменте об-
разования и науки Приморского края.
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Меняю

Разное

Сниму

Услуги

НЕДВИЖИМОСТЬ

Продаю

м/а NISSAN CARAVAN, 95 г.в., 220 т.р. 
т.89510053859.

а/м HONDA FIT, 4 WD, 06 г.в. т.89245289505.
а/м MAZDA TITAN, 90 г.в., V-3 куб.м., аппа-

рель, хтс., 270 т.р. т.89532112500.
комплект резины с дисками на 13. 

т.89510033697.

дороже всех авто в любом техническом со-

стоянии и также обмен, расчет быстро, помощь 
в оформлении, выезд по краю. т.89242653231, 
89149628281, 89084454681, 89143283703.

ваш авто в любом состоянии! Быстро! До-
рого! Расчёт наличными на месте! Выезд по краю! 
Рассмотрю любые предложения! т.89147002711.

авто дороже всех. т.89510186707.

АВТОМОТО

арм. полушубки (овчина). т.89089655532.
икру, доставка. т.89242426813.
щенка йоркширского терьера, мальчик 1,5 

мес. т.89510275219.

шишку. т.89532201075, 55-1-49.
орех, шишку дорого. т.89510274444, 

89532220065.

ХОЗЯЙСТВО
Продаю

3-комн. кв. т.89241211048.
дом или обмен на п. Славянку. т.89089706657.
дом в с. Чугуевке. т.89510284472.
дом в с. Чугуевке, 50 лет Октября. 

т.89510173740.
дом недорого в с. Чугуевке. т.89510218265.
зем. уч. 10 с. в с. Чугуевке. т.89510218265.
магазин, сдам в аренду, 80 кв.м., в р-не гар-

низ. т.89025236763.
сарай. т.89025208972, 89146758943.

3-комн. кв. (центр) в 2-кв. доме на 2-комн. кв. с 
ком. усл. или продам. т.89510131308.

2-комн. кв., ул. Комарова. т.89623394662.

молод. семья 1-2-комн. кв., порядок и опл. га-
рант. т.89532297463.

в ООО «Октан» сторожа, слесари. т.21-9-14.
охранники без лицензии, вахта 30/15 предо-

ставляется обучение. т. 8-929-423- 6928, 8-924-
529-2740.

срочно продавец, з\п от 15500 р. 
т.89146731128.

срочно повара в закусочную «Олеся». 

т.89089807245, 21-7-29.
водитель, слесарь. т.21-1-15.

эвакуатора, крана. т.89510106797.

ищу работу юриста, в/о. т.89146865590.

РАБОТА
Требуются

АВТО 90 % от рыночной стоимости. 
т.89147239999.

Куплю

Куплю

Продаю

Сдаю

Офис в здании  
«Росгосстрах»,  

ул.50 лет Октября, 219 а,  
т. 8 914 799 2888

Хотите хорошие окна 
и жалюзи?

Тогда вам к нам...

КУПЛЮ кедр. орех, 
шишку; переработка. 

т.89510234902, 89084427342.

КУПЛЮ шишку, орех, с. Чу-
гуевка, ул. Пугачева, 3.

 т.89143448081.

Бурение скважин на ули-
це и в доме. т.89841968004.

Закупаем:  
орех кедровый, шишку, чагу, корень элеутерококка,  

ягоды и семена лимонника
Тел.: 8(42361) 4-61-05

           (42361) 4-06-53
            (42361) 3-23-85

              8-914-961-95-94
г. Арсеньев, ул. Лесная, 6

В связи проведением очистки просеки с 10.00 
до 17.00 18.11.2014 года и 19.11.2014 года будет 
производиться отключение электроэнергии от 
потребителей ВЛ 35 «Уборка-Самарка» ПС 35/10 
«Уборка». Без электроснабжения останутся по-
требители в с. Самарке и с. Лесогорье.

В соответствии со ст. 30 Земельного кодекса РФ управление иму-
щественных и земельных отношений администрации Чугуевского муни-
ципального района информирует граждан и юридических лиц о приеме 
заявлений по предоставлению в аренду земельного участка из земель 
населенных пунктов с кадастровым номером 25:23:150101:97 площадью 
50000 кв.м, расположенного примерно в 500 м по направлению на севе-
ро-запад от ориентира – здание заводоуправления, расположенного за 
пределами участка, адрес ориентира: Приморский край, Чугуевский рай-
он, с. Чугуевка, ул. Дзержинского, 11 для строительства объекта «Дере-
вообрабатывающее предприятие».   

По всем вопросам обращаться в течение месяца с момента публи-
кации в управление имущественных и земельных отношений админи-
страции Чугуевского муниципального района по адресу: Чугуевский рай-
он, с. Чугуевка, ул. 50 лет Октября, 193, тел. 21-5-58, 22-3 –92.

Информационное сообщение 

Лесозаготовительной компании требуются: 
тракторист на ТТ-4, бульдозерист катерпил-
лера, вальщики, чокеровщики. т.89025569187, 
89644382207.

Власти ударят по любителям скорости в Приморье
За одно нарушение автолюбитель может заплатить 5000 рублей

«Места для установ-
ки радаров выбраны не 
случайно. Анализ числа 
дорожно-транспортных 
происшествий в 2012-
2013 годах выявил наи-
более аварийно-опасные 
участки. Зная, где уста-
новлены приборы, води-
тели будут осторожнее и 
внимательнее», - отмети-
ла директор департамен-
та Лилия Гончарук.

Стоит отметить, что в 
настоящее время в экс-

плуатацию введен фото-
радар «КОРДОН» на мо-
сту через бухту Золотой 
Рог во Владивостоке. С 
конца лета 2014 года по 
данным приборам выне-
сено уже около 9 тысяч 
постановлений о наруше-
нии скоростного режима 
и выписано администра-
тивных штрафов на сум-
му порядка 9 миллионов 
рублей. Примечатель-
но, что максимальный 
штраф, выписываемый 

УГИБДД, составляет 5 
тысяч рублей.

«За три месяца ра-
боты комплекса число 
нарушений ПДД на Зо-
лотом мосту снизилось 
в 15 раз. Установка при-
бора на данном участке, 
безусловно, влияет на 
безопасность дорожно-
го движения», - подчер-
кнула директор департа-
мента.

Установлены и рабо-
тают пока в тестовом ре-
жиме фоторадары «КОР-
ДОН» и «КРИС» на мо-
сту на остров Русский, в 
районе улиц Постыше-
ва и Магнитогорская во 
Владивостоке, на трас-
се, ведущей в аэропорт 
Владивостока, в районе 
Арсеньева, села Старо-
гордеевки Анучинско-
го района, поселков До-
машлино и Руднево.

«В ноябре плани-
руется ввести приборы 
в эксплуатацию. Рабо-

та комплексов в тесто-
вом режиме необходима 
для того, чтобы настро-
ить прибор на получение 
максимально точной кар-
тинки, чтобы все техни-
ческие характеристики 
комплекса соответство-
вали ГОСТам и пропи-
санным для комплексов 
нормам», - сообщили в 
департаменте.

По информации спе-
циалистов, в самое бли-
жайшее время несколько 
фоторадаров появятся 
на участках федераль-
ной трассы А370 в рай-
оне КПП-2 и КПП-19. 
Здесь уже установлены 
конструкции для крепле-
ния приборов.

Напомним, что уста-
новка фоторадаров на 
дорогах Приморского 
края проводится в рам-
ках реализации краевой 
подпрограммы по повы-
шению безопасности до-
рожного движения.

Уже в ближайшее время на дорогах 
в 14 муниципалитетах Приморского 
края появятся фоторадарные комплек-
сы «КОРДОН» и «КРИС». По словам 
сотрудников краевого департамента 
по координации правоохранительной 
деятельности, всего 92 комплекса авто-
матической фиксации нарушений ПДД 
установят на дорогах 14 муниципальных 
образований. Кроме этого, фоторада-
ры появятся на краевых дорогах и на 
федеральной трассе А370, сообщили 
в администрации Приморского края.

Правый руль частично 
запретят в России

С нового 2015 года грядет запрет 
на поставку и использование право-
рульных пассажирских автобусов 
в России из-за их небезопасности 
для пассажиров. Об этом ИА "Дейта" 
заявил министр промышленности 
и торговли Российской Федерации 
Денис Мантуров после совещания 
по вопросу создания судострои-
тельного комплекса на базе ОАО 
«Дальневосточный завод «Звезда».

Денис Мантуров рассказал, что пассажирские 
автобусы с правым рулем не практичны для ис-
пользования в России из-за того, что при останов-
ке транспортного средства пассажирам придет-
ся выходить из машины на проезжую часть, что 
опасно для жизни и здоровья.

«С 1 января 2015 года на территории Россий-
ской Федерации вводится ограничение по право-
рульным автобусам, в рамках технического регла-
мента. Буду запрещены к эксплуатации и импорту 
автобусы с правым рулем из-за небезопасности 
выхода пассажиров из автобуса на сторону дви-
жения. А что касается других ограничений, то ни-
чего такого еще не прорабатывалось», - расска-
зал министр промышленности и торговли Денис 
Мантуров.

ИА Дейта. 

Продается  детская 
коляска для мальчика, 
3 в 1, детская кроватка-
маятник, ортопедический 
матрац, бортики. Все в 
идеальном состоянии, 
недорого. т.89510138831, 
89089848805.

Найдены документы 
на имя 

Василевской Ирины
 Алеевны. Обращаться 
по тел.: 8-951-019-21-60.


